

PERCEPATAN VAKSINASI COVID-19 UNTUK ANAK

Tenaga kesehatan menyuntikkan vaksin COVID-19 dosis kedua kepada seorang anak di SDN 01 Pinang, Tangerang, Banten, Jumat (28/1). Badan Intelijen Negara Daerah Banten bekerja sama dengan Pemkot Tangerang melakukan percepatan vaksinasi COVID-19 untuk anak di tengah naiknya kembali lonjakan penyebaran varian Omicron.

IDN/ANTARA



Pemprov Banten Pastikan Pasokan Minyak Goreng Aman

Untuk proses tahap awal ini, mekanisme pendistribusiannya baru bisa melalui Distribution Center (DS) yang kemudian akan didrop ke sejumlah toko ritel modern yang tersebar sebanyak 450 titik di Provinsi Banten.

SERANG (IM) – Pemerintah Provinsi Banten memastikan kebutuhan minyak goreng hingga enam bulan ke depan aman. Untuk itu, masyarakat diminta tidak perlu membeli secara berlembay atau panic buying. Kepala Dinas Perindustrian dan Perdagangan (Disperindag) Provinsi Banten Babar Suharto mengatakan, persoalan kelangkaan minyak goreng ini sudah ditangani oleh Pemerintah Pusat melalui pemberian subsidi menggunakan dana Badan Pengelola Dana Perkebunan Kelapa

Sawit (BPDPKS). Lembaga ini merupakan unit organisasi non-eselon di bidang pengelolaan Dana Perkebunan Kelapa Sawit yang berada di bawah dan bertanggung jawab kepada Menteri Keuangan melalui Direktorat Jenderal Perbendaharaan Negara. “Kementerian Perdagangan (Kemendag) sendiri menetapkan kebijakan satu harga minyak goreng dengan harga setara Rp14.000/liter yang dimulai pada hari Rabu, 19 Januari 2022 pukul 00.01 waktu setempat.

Pemerintah melalui BPDPKS telah menyiapkan dana sebesar Rp7,6 triliun yang akan membiayai penyediaan minyak goreng kemasan bagi masyarakat sebesar 250 juta liter per bulan atau 1,5 miliar liter selama enam bulan,” ujar Babar di laman Pemprov Banten, Jumat (28/1). Untuk proses tahap awal ini, mekanisme pendistribusiannya baru bisa melalui Distribution Center (DS) yang kemudian akan didrop ke sejumlah toko ritel modern yang tersebar sebanyak 450 titik di Provinsi Banten. “Sehingga proses droping di DC bisa terawasi dengan mudah, baik untuk harga maupun penyalurannya. Selain itu proses pendistribusiannya juga jelas,” katanya. Babar melanjutkan, hal itu berbeda dengan proses pendistribusian di pasar tradisional yang kadang tidak bisa satu harga antara satu pedagang dengan pedagang lainnya. Selain itu, proses pengawasannya juga berbeda dengan

yang dilakukan kepada DC lewat toko ritel modern. “Hal ini juga yang menjadi bahan evaluasi kami, karena pihak DC tidak setiap hari melakukan pendistribusian minyak goreng ke toko ritel, sehingga masih dimungkinkan terjadinya kekosongan stok minyak goreng. Ke depan, nanti kami upayakan pihak DC bisa memperbanyak stoknya,” ucap Babar. Selain itu, Pemprov dalam hal ini Disperindag juga akan ikut membantu DC dalam mendistribusikan minyak goreng, terutama kepada masyarakat yang akses ke toko ritelnya jauh. Bantuan itu rencananya akan dilakukan dengan menggunakan kendaraan operasional, yang menyalurkan ke pelosok Desa. “Jadi pagi kita ambil minyaknya, setelah terjual semuanya akan kita berikan kembali ke DC. Artinya kan bisa lebih merata sebaran distribusinya, sambil menunggu pendistribusian ke pasar-pasar,” kata Babar. ● pur

Pemkot Serang Gelar Musrenbang Tingkat Kecamatan

SERANG (IM) - Setelah dilaksanakannya rancangan awal Rencana Kerja Pemerintah Daerah (RKPD) tahun 2023 yang dilaksanakan pada Rabu (26/1), Pemerintah Kota Serang menggelar Musrenbang tingkat kecamatan yang diawali di Kecamatan Curug. Wali Kota Serang Syafrudin dalam sambutannya saat membuka Musrenbang di Kecamatan Curug Kota Serang, Kamis (27/1) mengatakan, tahapan pelaksanaan Musrenbang tingkat Kecamatan ini merupakan sebuah rangkaian dari proses penyusunan RKPD secara partisipatif untuk menjangkau aspirasi dan kebutuhan masyarakat yang ada di tingkat kecamatan. Syafrudin menjelaskan, banyak pekerjaan yang harus diselesaikan oleh Pemkot Serang di tingkat kecamatan terutama di Kecamatan Curug yang menjadi bagian dari Pusat

Pemerintahan Provinsi Banten. “Kecamatan Curug ini merupakan bagian dari Pusat Pemerintah Provinsi Banten, ini menjadi sorotan publik, banyak sekali yang harus ditingkatkan, baik segi Infrastruktur yang bagus sampai SDMnya yang mumpuni,” kata Syafrudin dilansir dari Antara, Jumat (28/1). Syafrudin mengemukakan, Pemerintah Kota Serang berharap dalam RKPD ini yang memang sebentar lagi berakhir dan penyusunan Musrenbang lebih di pertajam dari sebelumnya dan berpihak kepada kebutuhan masyarakat seutuhnya. “Bila perlu 90 persen untuk operasional,” tuturnya. Dalam kegiatan Musrenbang tersebut, Wali Kota Serang didampingi oleh Kepala Bappeda Kota Serang dan Camat Kecamatan Curug. ● pra

Menpora Ingin UPI Bandung Lahirkan Tenaga Pelatih Bersertifikat

JAKARTA (IM) - Menteri Pemuda dan Olahraga (Menpora) Zainudin Amali mendorong Universitas Pendidikan Indonesia (UPI) Bandung melahirkan tenaga-tenaga kepelatihan yang bersertifikat untuk menjadi pelatih sesuai bidang keahliannya. Dalam pertemuan dengan Rektor UPI Solehuddin di Jakarta, Kamis (27/1), Zainudin menyampaikan bahwa lulusan Fakultas Keolahragaan banyak yang kalah saing karena tidak memiliki sertifikat untuk menjadi pelatih cabang olahraga. “Jadi kita kekurangan di tenaga-tenaga kepelatihan, anak-anak kita yang kuliah empat tahun kalah dengan yang dua minggu ikut kursus pelatihan. Mungkin setelah lulus mereka bisa mendapatkan sertifikat pelatih sesuai bidang. Jadi selain ijazah ada sertifikat,” kata Zainudin, seperti dilansir dari Antara, Jumat (28/1). Dalam kesempatan tersebut, Zainudin juga memberikan pesan kepada rektor UPI agar membuat jurusan manajemen olahraga yang lulusannya diharapkan bisa menjadi pen-

gelola induk cabang olahraga. Menurut dia, pengurus induk cabang olahraga selama ini kerap memiliki masalah dalam pengelolaannya karena tidak mengerti ilmu manajemen olahraga. Lebih lanjut, Menpora juga mendukung dan menyambut baik rencana UPI mendirikan Fakultas Keolahragaan di bidang kesehatan dan kedokteran sebagai bentuk dukungan implementasi Desain Besar Olahraga Nasional (DBON), apalagi Jawa Barat menjadi salah satu sentra pembinaan prestasi. Sementara itu, Solehuddin menjelaskan bahwa keberadaan Fakultas Keolahragaan di bidang sport medicine memang dibangun guna mendukung kesuksesan rencana besar pemerintah, yakni implementasi DBO. “Sehingga dengan fakultas yang kami bangun ini memudahkan bisa mendukung pemerintah dalam menyelesaikan program dan kebijakan DBO ini dalam rangka mendukung prestasi olahraga nasional, disamping dalam rangka mendukung kesehatan masyarakat,” jelasnya. ● yy

Edi Susanto Lakukan Sosialisasi Perda Nomor 3 Tahun 2019

AEKKANOPAN (IM) - Anggota DPRD Sumut Edi Susanto Ritonga ST melaksanakan sosialisasi Peraturan Daerah Provinsi Sumut Nomor 3 Tahun 2019 tentang Perlindungan Anak dan Perempuan dari Tindak Kekerasan di Lingkungan IV Aekkanopan Kecamatan Kualuhulu, Jumat (28/1). Dalam sambutannya, politisi Hanura itu antara lain mengatakan, melalui sosialisasi tersebut diharapkan masyarakat akan dapat mengetahui tentang Perlindungan Anak dan Perem-

puan dari tindak kekerasan. “Kita berharap melalui sosialisasi ini, masyarakat akan semakin menyadari tentang masalah perlindungan anak dan perempuan,” kata Wakil Ketua Komisi D DPRD Sumut yang juga mantan Wakil Ketua DPRD Labura tersebut, seperti dilansir Antara. Sementara Lurah Aekkanopan Timbul Hasibuan SH dalam sambutannya menyambut baik kegiatan yang dilaksanakan wakil rakyat dari Daerah Pemilihan Sumut VI tersebut. Sedangkan pemaparan tentang Perda Nomor 3 Tahun 2019 disampaikan oleh Sudarsono SH MKn. Pada kesempatan itu, Sudarsono menjelaskan tentang hal-hal terkait persoalan anak dan perempuan tersebut. Kegiatan tersebut dihadiri lebih kurang seratusan peserta yang sebagian besar terdiri dari kaum ibu. Hadir juga dalam acara itu sejumlah kepala lingkungan di jajaran Kelurahan Aekkanopan. ● pra

Cegah Omicron, ASN Kab Tangerang Dilarang Berpergian ke Luar Negeri

TANGERANG (IM) - Pemerintah Kabupaten Tangerang, Provinsi Banten, melarang aparat sipil negara (ASN) di lingkup pemerintahannya melakukan perjalanan ke luar negeri guna mencegah penyebaran Covid-19 varian Omicron. Bupati Tangerang Ahmed Zaki Iskandar dalam rilis yang diterima, Jumat (28/1), melarang ASN bepergian atau berlibur ke luar negeri yang tertuang dalam Surat Edaran (SE) Nomor : 800/213-BKPSDM tentang Pembatasan Kegiatan Berpergian ke Luar Negeri Bagi Pegawai Aparatur Sipil Negara pada Masa Pandemi Corona Virus Diserse 2019 (COVID-19) di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Tangerang. “Aturan ini ditetapkan oleh pemerintah dalam rangka mencegah dan memutus rantai penyebaran Covid-19. Kegiatan perjalanan di masa pandemi dinilai berpotensi meningkatkan penularan serta adanya peningkatan kasus,” katanya. Dalam larangan itu juga terdapat pengecualian seperti adanya perjalanan dinas luar negeri (PDLN) dengan catatan memperoleh surat tugas yang ditandatangani oleh pejabat pembina kepegawaian atau pejabat yang berwenang. “Kalaupun ada PDLN, pegawai harus mengikuti aturan yang ada. Kita wajibkan untuk mematuhi kebijakan pelaksanaan karantina dan kewajiban pemeriksaan Covid-19,” ujarnya. Meski begitu, dia juga

mengingatkan kepada ASN yang tetap harus melaksanakan PDLN agar tetap mematuhi protokol kesehatan perjalanan ke luar negeri baik yang ditetapkan oleh satuan tugas ataupun kementerian perhubungan. “Sanksinya jelas, hukuman disiplin yang sesuai dengan ketentuan dalam Peraturan Pemerintah Nomor 94 Tahun 2018 tentang Manajemen Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian Kerja,” kata Zaki. Ia juga mengimbau kepala perangkat daerah dan juga camat di lingkungan Pemkab Tangerang, untuk menetapkan pengaturan teknis internal yang mengacu pada surat edaran. ● yy



BENCANA PERGERAKAN TANAH DI LEBAK

Warga berupaya merobohkan rumah yang rusak akibat pergerakan tanah di Desa Cilangkap, Lebak, Banten, Jumat (28/1). Menurut warga sebanyak tiga rumah yang berada di pinggir sungai Cijung tersebut rusak akibat pergerakan tanah pada Kamis (27/1).

Kasus Covid-19 di Lebak Kembali Naik

LEBAK (IM) – Dinas Kesehatan (Dinkes) Kabupaten Lebak merilis data terbaru kasus Covid-19. Saat ini, jumlah warga yang terpapar virus korona mencapai 32 orang, bertambah 17 orang dibandingkan hari sebelumnya. Kepala Dinas Kesehatan (Dinkes) Lebak Triatno Supiyono menyatakan, traking dan testing gencar dilakukan untuk mencegah penyebaran Covid secara masif di masyarakat. Apalagi telah ditemukan beberapa kasus baru pada pertengahan Januari 2022 ini. “Sekarang ada 32 kasus baru. Ini jadi perhatian Satgas Covid, karena sebelumnya kita zero kasus,” ungkap Triatno Supiyono, Jumat (28/1). Dari 32 orang yang ter-

konfirmasi positif Covid, dua orang probable Omicron dan sampelnya telah dikirim ke Jakarta. Namun, sampai sekarang Dinkes belum menerima hasil uji laboratorium apakah mereka terpapar Covid varian Omicron atau bukan. “Belum, hasilnya belum ada. Biasanya lima atau tujuh hari sudah keluar (hasil laboratorium),” kata pria berkecamata ini. Pemkab Lebak menyiapkan empat rumah sakit untuk perawatan pasien Covid. Empat rumah sakit tersebut, yaitu RSUD Adjudarmo, RSU Malingping, RS Misi, dan RS Kartini. Bahkan, Dinkes dan Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) juga telah menyiapkan tempat isolasi terpadu di Pasirona. (Mastur). ● yy

Pemkot Tangsel Bantu Warga Sekitar Semeru

TANGERANG (IM) - Pemerintah Kota Tangerang Selatan di Provinsi Banten menyalurkan bantuan senilai Rp640 juta sumbangan dari aparat sipil negara di lingkungan pemerintah kota bagi warga yang terkena dampak peningkatan aktivitas Gunung Semeru. Dari siaran pers pemerintah di Tangerang, Jumat (28/1), Wakil Wali Kota Tangerang Selatan Pilar Saga Ichsan menyerahkan bantuan itu kepada Wakil Bupati Lumajang Indah Amperawati. “Awalnya bantuan ini akan diserahkan kepada Kabupaten Lumajang sejak awal Januari. Namun dikarenakan banyaknya ASN yang terus berpartisipasi menyerahkan bantuan, akhirnya tertunda dan diputuskan dibatasi hingga beberapa waktu lalu,”

kata Wakil Wali Kota Tangerang Selatan. Sementara itu, Wakil Bupati Lumajang Indah Amperawati menjelaskan, peningkatan aktivitas Gunung Semeru telah menyebabkan 330 rumah terdampak peningkatan aktivitas Gunung Semeru. Dari siaran pers pemerintah di Tangerang, Jumat (28/1), Wakil Wali Kota Tangerang Selatan Pilar Saga Ichsan menyerahkan bantuan itu kepada Wakil Bupati Lumajang Indah Amperawati. “Awalnya bantuan ini akan diserahkan kepada Kabupaten Lumajang sejak awal Januari. Namun dikarenakan banyaknya ASN yang terus berpartisipasi menyerahkan bantuan, akhirnya tertunda dan diputuskan dibatasi hingga beberapa waktu lalu,”



PRODUKSI MINUMAN REMPAH INSTAN

Pemilik mengemas produk minuman empon-empon instan di Pawon Putri, Depok, Jawa Barat, Jumat (28/1). Aneka minuman rempah seperti jaje merah, empon-empon, dan kunyit instan yang dijual dengan harga Rp 25 ribu hingga Rp 35 ribu per bungkus tergantung ukuran tersebut mengalami peningkatan permintaan seiring dengan peningkatan kasus COVID-19 di Kota Depok.

Ada 27 Kasus DB di Banyuwangi, Satu Meninggal

BANYUWANGI (IM) - Kasus demam berdarah (DB) di Banyuwangi meningkat. Tercatat, ada 27 orang yang terjangkit sepanjang Januari 2022. Dari jumlah ini, satu pasien meninggal dunia. Pelaksana Tugas Kepala Dinas Kesehatan Banyuwangi, Amir Hidayat membenarkan peningkatan kasus demam berdarah di awal tahun ini. “Ada 27 orang dan 1 meninggal selama Januari 2022,” jelasnya kepada wartawan, Jumat (28/1). Dia menyatakan, pada awal tahun ini, memang terjadi indikasi peningkatan kasus demam berdarah di Banyuwangi. Namun menurutnya, kecenderungan peningkatan itu tidak hanya terjadi di Banyuwangi tetapi juga di beberapa wilayah Jawa Timur. “Ini ada indikasi peningkatan kasus (demam berdarah) di Banyuwangi dan juga beberapa daerah di Provinsi Jawa Timur,” tegasnya. Guna mengantisipasi peningkatan kasus demam berdarah yang lebih tinggi, Dinkes telah menerbitkan Surat Edaran. Surat ini ditujukan pada seluruh Camat, Desa dan Kelurahan untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap demam berdarah, terutama pada aspek pencegahannya. “Kita minta gerakan 3M di setiap Jumat pagi dengan tag line Gertak BSM, ger-

akan serentak berantas sarang nyamuk,” ungkapnya. Melalui gerakan ini, Pemkab Banyuwangi meminta seluruh penampungan air dikuras setidaknya seminggu sekali. Dengan melakukan hal ini, jentik pada genangan air tidak sampai berkembang menjadi nyamuk. “Artinya, dengan tidak adanya nyamuk, mata rantai penularan demam berdarah terputus,” tegasnya. Untuk penampungan air yang tidak mungkin dikuras, maka harus ditutup. Biasanya, kata Amir, yang paling rawan adalah sampah pada saat hujan yang memungkinkan menjadi tempat penampungan air. ● pur

PENGUMUMAN PENGAMBILIHAN

Dalam rangka memenuhi ketentuan Pasal 127 ayat (2) dan (8) Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas (UUPT) bersama ini diumumkan bahwa HARTO GUNAWAN, NOORANI HANDARA SUKARDI dan/atau afiliasinya dan/atau pihak lain yang ditunjuk berencana untuk melakukan pengambilalihan sebagian besar saham pada PT MINERAL BANGKA SEJATI, berkedudukan di Kota Pangkajenean (“Perseroan”) dan pemegang saham mayoritas Perseroan. Pengambilalihan saham-saham sebagaimana dimaksud dalam pengumuman ini merupakan pengambilalihan saham yang dilakukan langsung dari pemegang saham Perseroan sebagaimana dimaksud dalam Pasal 125 ayat (7) UUPT. Sesuai dengan ketentuan Pasal 127 ayat (4) UUPT, bagi kreditor yang memiliki keberatan terkait dengan rencana pengambilalihan Perseroan sebagaimana di atas, dapat mengajukan keberatan kepada Direksi Perseroan secara tertulis, disertai surat-surat pendukungnya dalam jangka waktu paling lambat 14 hari setelah tanggal pengumuman ini.

29 Januari 2022
Hormat kami,

HARTO GUNAWAN, Direksi
NOORANI HANDARA SUKARDI, PT MINERAL BANGKA SEJATI

PENGUMUMAN MENGENAI RENCANA PENURUNAN MODAL PT QUANTUM SOLAR SULAWESI (“Perseroan”)

Untuk memenuhi ketentuan Pasal 44 ayat (2) Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas (UUPT), dengan ini memberitahukan bahwa Keputusan Sirkuler Sebagai Pengganti Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa PT QUANTUM SOLAR SULAWESI (untuk selanjutnya disebut “Keputusan Sirkuler PT QUANTUM SOLAR SULAWESI”), telah diselenggarakan pada tanggal 27 Januari 2022.

Jumlah saham dengan hak suara sah yang hadir pada Keputusan Sirkuler PT QUANTUM SOLAR SULAWESI adalah sebanyak 68.004 lembar saham atau sebesar 100% dari total saham. Keputusan Sirkuler PT QUANTUM SOLAR SULAWESI telah menyetujui dan memutuskan hal-hal sebagai berikut:

MEMUTUSKAN untuk menyetujui agenda Keputusan Sirkuler PT QUANTUM SOLAR SULAWESI, yaitu sebagai berikut:

Perubahan Pasal 4 ayat 1 dan Pasal 4 ayat 2 Anggaran Dasar Perseroan, yaitu Penurunan Modal Dasar dan Pengurangan Modal Disetor/Tempatkan Perseroan Terbatas PT QUANTUM SOLAR SULAWESI.

Jakarta, 29 Januari 2022

PT QUANTUM SOLAR SULAWESI
Gedung Bunsu Etik Indonesia Tower 2 Level 17
Jl. Jend. Sudirman Kav. 52-53, Senayan,
Kebayoran Baru, South Jakarta

Direksi,
PT QUANTUM SOLAR SULAWESI